

JOURNAL D'HYGIÈNE POPULAIRE FONDÉ EN 1884

VIII^e ANNÉE

MONTREAL, AVRIL 1892

No 12

LA REDACTION : LE DR J.-I. DESROCHES.
L'ADMINISTRATION : 25, RUE SAINTE-THERESE.
BOITE 2027, BUREAU DE POSTE.

L'ASSAINISSEMENT DE LA VILLE DE MONTREAL

L'assainissement d'une ville commande l'attention du pouvoir municipal et constitue aujourd'hui le problème le plus intéressant de l'hygiène publique. Son importance s'impose à tous les centres peuplés qui veulent se protéger efficacement contre le fléau des épidémies et contre les maladies en général.

La propreté des rues, de l'habitation et de ses dépendances, est une des principales conditions de salubrité d'une ville. Les boues et les rebuts domestiques doivent être enlevés le plus tôt possible. Le système d'égouts doit être à la hauteur des données les plus précises de la science moderne. L'approvisionnement de l'eau potable doit répondre aux besoins de la population.

L'air des villes est souillé par une multitude de causes (égouts, fosses fixes, la malpropreté dans l'intérieur du logis et autour de l'habitation, les établissements industriels, etc.), qui le rend moins sain, moins tonique que celui des campagnes. Cette impureté de l'air des villes est la principale cause des maladies spécifiques qui atteignent de préférence les citadins. Les villes n'échappent à ce danger que par un bon système d'égouts, par une propreté partout dans la rue, dans l'habitation, par l'abolition des fosses fixes, par l'éloignement des établissements industriels dangereux,